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I - RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO: Adriana C. de Almeida Magalhães, filha de Alvaro Eduar-

do de Almeida Magalhães e de Amalia Cebriam de Almeida Magalhães, nas-

cida em São Paulo, Capital, aos 19 de março de 1958, requer equiva-

lência de estudos feitos em escola de país estrangeiro, a nível de 

1º semestre da 1ª série do 2º grau. 

1.1 Apresenta o seguinte histórico escolar: 

a) após o ensino primário, fez o curso ginasial, com 4 séries, 

no Colégio Assunção, desta Capital; 

b) no início de 1974, matriculou-se na 1ª série do 2º grau do Co-

légio São Luis, desta Capital; 

c) Por motivos particulares, a família da aluna teve que perma-

necer na França (Paris) até a 2ª quinzena de maio de 1974, ten-

do a menor freqüentado o Liceu Molière, no período de 2 de 

março a 16 de maio. 

2. FUNDAMENTAÇÃO: O pedido encontra apoio em jurisprudência firmada 

neste Conselho para casos análogos. O processo está instruido de 

acordo com a Resolução CEE nº 19/65. 

II - CONCLUSÃO 

Nosso voto é no sentido de que os estudos feitos por Adriana C. 

de Almeida Magalhães, em escola de país estrangeiro, no período de 

2 de março a 16 de maio de 1974, podem ser considerados equivalentes 

aos que teria que realizar, em igual período, na 1ª série do 2º grau 

no Colégio São Luís. Para fins de verificação do rendimento escolar, 

a Escola considerará apenas os estudos nela realizados, com redução 

dos coeficientes. 

São Paulo, 02 de julho de 1974 

a) Cons. José Augusto Dias - Relator 
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III- DECISÃO~DA CÂMARA:A CÂMARA DO 'ENSINO DO SEGUNDO 

GRAU adota com© seu parecer 

o veto do Relatar. 

Presentes es Conselheiros : 

Antônio Delorenz© Neto, Arnaldo Laurindo, Erasmo de Freitas Nuzzi,Hi 

lário Torloni, José Augusto Dias, Lionel Corbeil, Oüvcr Gomes da 

Cunha. 

Sala das Sessões, em 02 de julho de 1974 

a)Conselheiro Antônio Delorenzo Neto-Presidente 


